

Sortie du dimanche 3 août 2025.

La Bresse : Lispach - Grouvelin .

Après un 1er report en 2024, puis un second en juillet, notre sortie a pu enfin avoir lieu ce dimanche 3 août.

Le temps est menaçant au matin, mais la météo ne prévoit pas de pluie, c'est l'essentiel. La route de Lispach est fermée pour cause de manifestation sportive, ce qui pose des problèmes d'accès à notre parking de départ du Pont des Saules, mais tout le monde arrive à se retrouver au chalet Gervais Poirot et le groupe de 21 marcheurs se met en route avec seulement 10 mn de retard.

Nous empruntons tout d'abord le chemin Ehlinger, direction le lac de Lispach. Par les pontons, nous gagnons le bout du lac (très belle lumière sur les lacs et ses tourbières flottantes) et nous arrivons au Collet de la Mine.

Par une belle montée (en 2 paliers toutefois), nous atteignons la Tête de Grouvelin où la pause-banane s'impose.

La vue n'est pas exceptionnelle mais ce n'est pas « bouché » complètement.

Le soleil commence même à percer les nuages et la brume.

Nous continuons en direction du Grand Haut avant de redescendre sur les Hautes Vannes par des petits chemins de traverse avant d'attaquer la montée finale (histoire de se mettre en appétit) pour atteindre le Chalet de la Croix Claudé, bien connu des skieurs de fond.

Pause -repas (Côte de Bourg et Génépi).

Le retour est essentiellement descendant après avoir toutefois grimpé à la Roche des Bioquets. La descente sur la Roche Ferranti nous amène au chemin de Noire Basse qui nous ramène au Collet de la Mine (petit détour pour aller admirer un épicéa remarquable: 49 m de haut, 1.40 de diamètre, 32 m³...).

Nous terminons notre tour du lac sous le soleil avec toujours des très belles vues sur le lac et ses tourbières.

Le retour au pont des Saules se fait par l'ancienne piste de fond qui longe la route.

Il est 17 h : c'est l'heure des bilans : 17 - 18 km ?? et 520 m de D+ environ??

C'est aussi et surtout l'heure du pot: les gâteaux préparés par Colette (brownies et cake aux pommes) accompagnés de cidre, jus de fruits ou bière sont très appréciés.

On s'attarde même au soleil un petit moment avant de se séparer.

Merci aux participants et à bientôt sur d'autres sentiers.

Les GO du jour : Colette et Gérard.